



NOTICIAS

CELEBRACIÓN DE DÍAS MUNDIALES EN EL HOSPITAL GUADARRAMA



El 25 de Septiembre de 2022, el Servicio de Farmacia del Hospital Guadarrama ha conmemorado el Día Mundial del Farmacéutico, es una parte fundamental de la atención a los pacientes del centro y una de sus funciones es adaptar el formato de la medicación a las necesidades de cada usuario además de revisar, junto con el resto del equipo que le atiende, la medicación, detectando posibles interacciones y elaborando y calculando las dosis de tratamientos quimioterápicos y nutricionales de los enfermos.

El 17 de octubre de 2022, el Comité de Atención al Dolor del Hospital Guadarrama celebró una Jornada Científica sobre la implantación en el centro de buenas prácticas en cuidados relacionadas con el manejo del dolor, conmemorando así el Día Mundial del Dolor. El Hospital Guadarrama es un Hospital de Media Estancia comprometido con la implantación de buenas prácticas en cuidados siendo el único hospital de este perfil incluido en la Red de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados (BPSO).



El 29 de octubre de 2022, aprovechando el Día Mundial del Ictus, el Hospital Guadarrama publicó en su página web un artículo en referencia a la especialización del centro en este sector. El Hospital cuenta con la más moderna tecnología para esa recuperación basada en la realidad virtual o en robots que acompañan y potencian el esfuerzo del paciente en el proceso de recuperación. Pieza fundamental en este proceso de recuperación es la atención personalizada de cada paciente y el trato de los profesionales.

El día 5 de noviembre se celebra el Día del Celador y en el Hospital Guadarrama hemos querido reconocer su labor con unos pequeños detalle. En el hall del hospital se han colocado unos carteles con la felicitación por su excelente trabajo y se les ha hecho entrega de unos pequeños detalle a los celadores y, también hemos incluido, a los Auxiliares de Obras y Servicios, ya que juntos forman un gran equipo.

